

Nombra Nemak nueva ejecutiva responsable del área de Relación con Inversionistas

Monterrey, N.L. México. a 29 de mayo de 2023.- Nemak, S.A.B. de C.V. (“Nemak” o “la Compañía”) (BMV: NEMAK), proveedor líder de soluciones innovadoras de aligeramiento para la industria automotriz global, anunció el día de hoy que ha designado a Denise Reyes Chapa como ejecutiva responsable del área de Relación con Inversionistas, con efectos a partir del 5 de junio de 2023. Denise reemplazará a Adrián Althoff Leal, quien ha decidido realizar otras actividades fuera de la Compañía, después de haber encabezado el área de Relación con Inversionistas durante más de cinco años.

En este nuevo rol, Denise conducirá el proceso de comunicación con inversionistas y analistas financieros. Denise ha colaborado con Nemak los últimos 15 años, habiéndose desempeñado anteriormente en posiciones ejecutivas en las áreas de Finanzas y Operaciones. Cuenta con un título profesional y una maestría en el Tecnológico de Monterrey.

Acerca de Nemak

Nemak es un proveedor líder de soluciones innovadoras para el aligeramiento en la industria automotriz global, especializado en el desarrollo y producción de componentes de aluminio para aplicaciones de vehículos eléctricos, estructura y chasis, así como tren motriz de combustión interna. En 2022, generó ingresos por US\$4.7 mil millones. Para mayor información, visite <https://www.nemak.com/es>